



El pasado domingo 6 de Junio del 2015, hemos celebrado en la Ciudad de Palencia, y concretamente en Hermanas Hospitalarias, centro sociosanitario el cuarto concurso morfológico.

Se ha desarrollado dentro de las instalaciones de centro, hemos contado con criadores de Galgo Español de diversas partes de la geografía nacional, como has sido el caso de Galgos de Monte Podrido, de los cuales, Yenka ha sido el mejor ejemplar del concurso. Y un gran número de participantes de Burgos.

Contamos con un aperitivo a base de tortilla, panceta y bollos preñados por cortesía de la institución.

Un agradable ambiente durante todo el concurso, agradecer desde el Club Nacional del Galgo Español, la asistencia del Juez del concurso, D. Feliz García y a la Institución de Hermanas Hospitalarias por el gran apoyo prestado, a la terapia con galgos y como no podía ser de otra manera, una especial mención a los socios de este club, por los cuales se desarrollan estas iniciativas.